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１年２組 佐久間 玲奈 

 

 私が１年間で大きく成長できたことは、反省を活かし、結果を向上させることができたことです。定期テストな

どでは、テスト前の勉強の仕方を変えたり、英単語や漢字を１日１５個ずつ覚えるなど目標を決め、取り組んでい

ました。 

 元々、私は継続して物事に取り組むことを苦手としており、英単語や漢字の覚える個数を減らしてみるなど、工

夫を重ね、自分に合った勉強方法を探しながら取り組んでいきました。 

 その結果、実施された定期テスト全て点数を向上させることができました。私は、テストの結果も成長したと感

じましたが、それまでの過程を振り返り、結果を出すまでの過程にとても成長を感じることができました。 

 ２年生になったら、立てた目標を達成するために、継続して物事を行える人になりたいです。そして、新しく入

ってくる１年生に尊敬される先輩でありたいです。 

 

 

２年５組 豊田 龍侑 

 

私はこの１年間、色々な人とコミュニケーションを取ることを意識して生活をしてきました。きっかけは、宿泊

学習の富良野演劇工房で体験したコミュニケーションワークショップです。その体験を通して、改めて人と関わる

ことの大切さを感じたため、そこからはまだ話したことがない人にも積極的に話しかけたり、同じ班の人とも協力

しながら取り組んだりと、コミュニケーションを大切に１年間を過ごすことができました。その結果、関わる友人

が増えたり、知らない人と関わることが得意になったりと、自分自身にも良い変化があったため、３年生でも意識

していきたいと思っています。 

 その反面、２年生では自分の中でいくつか課題が残りました。その反省を活かし、３年生では頑張りたいことが

２つあります。１つ目は、「勉強」です。今年はいよいよ「受験生」になるため、まずは毎日の「授業」を大切にし

たいです。自分の行きたい高校を早めに決めて、目標をもって勉強していきたいと思っています。２つ目は、部活

動です。３年生最後の大会である中体連が近づいてきているため、日々の練習に手を抜かず、真剣に取り組み、後

悔のない中学校での野球生活を送りたいと思っています。 

 以上の２つの目標を達成できるような３年生を目指して頑張りつつ、最初に述べた「コミュニケーション」を自

分の中で大切にし、３年生のクラスでも新しい人との関わりを楽しみ、たくさんの人と関わっていきたいと思いま

す。 

 

 

 

７組 矢野 翔真 

 

 １年間で成長したことは、２つあります。１つ目は、毎日のマラソンです。７組では夏に毎日パープルロードを

走ります。僕は、初めの頃歩くことが多く、１.７キロの距離を２０分以上かけて走っていました。しかし、毎日コ

ツコツとトレーニングを続けると、歩く回数も減り、気付けば１３分くらいまでタイムを縮めることができました。

来年は、１０分でゴールできるようになりたいです。２つ目は、漢字をたくさん覚えられるようになったことです。

漢字を覚えるために、デイサービスなどで午前中に漢字の勉強をがんばったからだと思います。これからも日記な

どに漢字を使っていきたいです。 

 来年がんばりたいことは、２つあります。１つ目は、先生や先輩に敬語を使って話すことです。２つ目は、困っ

たことや不安なことがあったときに、ためこまないで先生に相談できるようになりたいです。来年からは、２年生

になるので頼れる先輩になれるようにがんばりたいです。 
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相澤 雅之先生（社会）        ご退職 

 １年間、大変お世話になりました。明るく素直で

元気な生徒たちに囲まれ、楽しい時間を過ごせま

した。生徒の皆さんが、様々な場面で活躍すること

を願っています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４月１日以降変更があるかも知れません） 
日 月 火 水 木 金 土 

 
 

４月１日 
 

２日 
 
 

３日 
 

４日 
 

５日 
 

６日 
 

７日 
 

８日 
 
始業式 

９日 
 
入学式 
PTA入会式 

１０日 
 
学級写真撮影 

１１日 
 
２・３年生部活
動入部受付 

１２日 
 
歓迎集会 
部活見学① 

１３日 
 

１４日 
 

１５日 
 
７組歓迎集会 
部活見学② 

１６日 
学校説明会 
学級 PTA 
PTA総会 

１７日 
ワーク販売 
内科検診 
部活見学③ 

１８日 
 
３年全国学力・
学習状況調査 

１９日 
前期認証式 
常任委員会・ 
局会 

２０日 
 

２１日 
 

２２日 
 
WATテスト 
部活見学④ 

２３日 
 
１年眼科検診 
部活見学⑤ 

２４日 
職員会議 
１年生部活動
入部受付 

２５日 
 
１年心臓検診 

２６日 
 

２７日 
 

２８日 
 

２９日 
 
昭和の日 

３０日 
歯科検診 
部活動一斉ミ
ーティング 

    

高平 賢吾先生（社会）     屯田北中学校へ 

 ３学期という短い期間でしたが、生徒たちの元

気な挨拶や笑顔のおかげで、楽しく勤務すること

ができました。これからも、素晴らしい札幌中学校

の生徒として、明るく過ごしてほしいと思います。 

 

五十嵐 かおる先生（数学） 屯田中央中学校へ 

 皆さんと出会えたこと、一緒に過ごすことがで

きたこと、その間に皆さんの元気や優しさ・真剣さ

など素敵な姿をたくさん見ることができたこと、

感謝いっぱいです。新しい学年での更なる成長を

期待し、応援しています。 

 

佐藤 亮太先生（理科）      稲積中学校へ 

 札幌中学校は生徒会の活動が充実していて、部

活動も強く、活気のある素敵な学校でした。学級活

動や理科の授業、部活動などで楽しい日々を過ご

させてもらいありがとうございました。 

 

柾本 結哉先生（英語）      篠路中学校へ 

 札幌中の生徒は、人懐っこく、たくさん話しかけ

てくれる生徒が多いので、楽しく過ごすことがで

きました。歌声が素晴らしく、一生懸命に歌う姿が

素敵でした。６年間ありがとうございました。 

工藤 賢太先生（特別支援）   栄南中学校へ 

 皆さんの貴重な中学校生活に関わることができ

て幸せでした。残りの中学校生活を、自分も他人も

大切に過ごしてください。今までありがとうござ

いました！ 

 

岡崎 江理可先生（特別支援）屯田中央中学校へ 

 朝起きて気が乗らない日も、生徒たちの声を聴

いたり廊下や教室の景色を見たりすると、楽しく

元気になりました。初めての札幌勤務が札幌中で

あったこと、皆さんと出会って一緒に過ごしたこ

と、本当に幸せでした。ありがとうございました。 

 

長谷川 恵一先生（保健体育）  北白石中学校へ 

 ５年間札幌中学校でお世話になりました。コロ

ナ対応で学年ごとに登校し、体育館で全員で給食

を食べる、更衣室を使用しないで授業を行うなど

かつてない経験をしました。健康と安全を再確認

できた学校でした。ありがとうございました。 

 

酒井 李果先生（国語）    宮の丘中学校へ 

 教員一年目、母校である札幌中学校での勤務は、

素直で明るい生徒たちに囲まれて充実した毎日で

した。一年間、大変お世話になりました。ありがと

うございました。 

 

中村 保仁先生（数学）      北陽中学校へ 

 札幌中学校で５年間勤務させていただきまし

た。コロナ禍もあり、これまでに経験したことがな

いようなことも生徒とみなさんと一緒に乗り越え

ることができました。これから更にいい学校にな

ることを願っています。ありがとうございました。 

 

水口 優徳教頭先生        柏中学校へ 

 生徒の皆さんの笑顔と気持ちの良い挨拶に、い 

つも心を癒されていました。その笑顔で、周りの 

人たちを幸せにしてほしいと思います。 

 ２年間、ありがとうございました。 

 


